
COMPETICIONES

El Comité Olímpico Español aumenta su 
presupuesto más de un 15% en 2021
Alejandro Blanco asegura que los Juegos de Tokio “ni se aplazarán ni se anularán” pero
considera que serán “diferentes a todos los niveles”.
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El Comité Olímpico Español (COE) aumenta su presupuesto. La entidad presentará un
presupuesto de entre siete millones y ocho millones de euros, lo que supone más de
un 15% en comparación con 2020, cuando se situó en 6,1 millones de euros.
 
El presupuesto no está cerrado porque aún no se conoce la aportación del Consejo
Superior de Deportes (CSD), ya que la administración cubre actividades exteriores. En
el año del Covid-19, destinó 303.000 euros a la entidad. Las fuentes de ingresos de la 
entidad son la aportación por parte del Comité Olímpico Internacional (COI) y los 
patrocinios. 
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Además de dichos ingresos, la asignación por parte del CSD al COE en 2021, año
convertido en olímpico debido al aplazamientos de los Juegos Olímpicos de Tokio, ha
crecido en 3,8 millones de euros, lo que se traduce en un total de 4,7 millones, más de
cinco veces más que en 2020.
 
La partida también se multiplica por cuatro respecto al último año olímpico, 2016, al
aumentar en 3,4 millones de euros (entonces la entidad percibió 1,2 millones de euros).
Todo ello se debe a que el CSD asume los gastos de participación, alojamiento y viajes
de los deportistas, técnicos y resto de la delegación española.
 
 

 
 
“No hemos sufrido en el aspecto económico, para mí es uno de los grandes logros; por
el momento no se pueden medir las consecuencias del Covid-19, se tendrá que hacer
un estudio cuando todo se reanude para ser realistas, ahora sólo son suposiciones”,
explica el presidente del COE, Alejandro Blanco, a Palco23. “La estructura propia del 
COE, como el personal, se financia con recursos propios”, afirma.
 
En esta línea, el directivo considera que la misión del COE para incrementar los
recursos es seguir “difundiendo la importancia del deporte en la sociedad”. “El deporte 
es mucho más que el resultado, hay que explicar la importancia que tiene en todos los
estamentos, desde la investigación o la formación hasta la representación institucional
o la industria, porque afecta directa o lateralmente a todos los ministerios de todos los
gobiernos del mundo”, señala y recuerda que las empresas deben considerar al
deporte “como la mejor forma de incidir en la sociedad”.
 
Asimismo, Blanco cree que “la administración tiene que entender lo que aporta el 
deporte, porque lo practican muchos españoles y tiene una connotación importante”.
“Los incentivos fiscales los están demandado todos los sectores, para resolver esta
situación: si hay una inquietud se pondrán todos los medios para paliar el agujero que
la crisis económica ha producido”, comenta.
 
Blanco es claro: “habrá Juegos”
El directivo ha afirmado que “habrá Juegos Olímpicos” y que “ni se aplazarán ni se
anularán”. “Ya tenemos las condiciones que tienen que cumplir los deportistas para
preservar la salud y a no ser que haya una gran crisis mundial, una situación 
extremadamente dramática, no se contempla anular los Juegos”. “El deporte se está

El COE recibió 303.000 euros del CSD en el año del
Covid-19
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recuperando y hay buenos resultados, se ha hecho una buena recuperación y el mejor
trabajo posible dentro de la pandemia”, ha reiterado.
 
“Soy optimista por naturaleza, cuando hemos tenido que defender y pedir que se
estudiase aplazarlos porque los deportistas no podían entrenar, lo hemos hecho”,
recuerda. “Serán unos Juegos Olímpicos diferentes, pero hasta que empiecen no 
sabremos cuál será la repercusión económica”, subraya. Sin embargo, augura que “las
audiencias serán increíbles porque al final la gente busca momentos que nos permitan
olvidar la situación que están viviendo y allí estarán los 11.6000 mejores deportistas del
mundo; los verá más gente que en las anteriores audiencias, esto demostrará que
hemos superado la pandemia”.
 
 

 
 
Respecto a competir a puerta cerrada, el directivo espera “que las vacunas hagan su 
efecto y la situación que vivimos sea sustancialmente diferente”. “Por el momento no
está determinado, se decidirá en función de cómo evolucione la pandemia y de si
puede entrar gente vacunada o que se aseguré que no tienen el virus, que sólo puedan
entrar los sanos: hay deportistas de 206 comités y es un evento con posibilidades de
riesgo si no se controla al 100%: la prioridad es la salud”.
 
En este contexto, el principal reto para el deporte es que “paso a paso, recupere los 
valores que tenía antes”. “Hay que volver a la normalidad e intentar hacer lo de antes,
porque a los Juegos irán 310 deportistas más o menos, pero en España hay 5.000
deportistas de alto nivel, 3,8 millones de federados y 26 millones de personas que
practican deporte”, sentencia.
 
El directivo considera que hay que tener en cuenta “aquellos deportes que no son
olímpicos, pero son practicados en todo el mundo” y que, por este motivo “cada
comité organizador puede meter hasta cinco deportes que no son olímpicos”. “El tema
de los eSports es algo que está en mente y en todas las conversaciones, pero la
primera cuestión es definir si es un deporte, el COE hará lo que determine el COI”,
sentencia. 

Blanco considera que los Juegos Olímpicos
tendrán “unas audiencias increíbles”
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